

昭和十一年八月六日

(可認物候郵種第三第)

わ
新
(日曜火)
月頃を前後して柿の落葉病が
起る時季であるがこれは斑點
の形により角性落葉病と圓性
落葉病の二つに分ける、この
落葉病のために秋になつて葉
は落ちて終ひ果樹だけが残る
様な場合は例へ落葉は免かれ
ても充分の發育をとげないか
ら肉質が落ち商品價値が失は
れるから薬剤、即ちボルドー
液を散布せねばならぬ、
此の場合のボルドー液は一般
のものを散布すれば葉を焼
く危险もなく安心して撒くこと
が出来る、一般に果樹に散布
するには三斗式、四斗式でし
かも石灰は等量とか二百匁ま
でのものを撒いたときの被害
にこりてゐる様だが前に述べ
る配合のものなら薬害をひき
起し易い硫酸銅の配合が極め
て稀薄であるから薬害は絶対
ない、
散布する時季は六月下旬か
も七月上旬であるが八月に這
入つても尚ほ病害發生の模様
あつた場合には同様のものを
撒布すればよい、また此の薬
剤に硫酸銅の粉末をボルドー

柿の病害虫に

なら無害

東農大の研究

柿にボルドー液を散布する

ことは薬害があるとして病害

があつても見すべく見逃がし

てゐるやうな傾向があるがこ

れは失張りその必要ある場合

は散布すべきである、例年七

月頃を前後して柿の落葉病が

起る時季であるがこれは斑點

の形により角性落葉病と圓性

落葉病の二つに分ける、この

落葉病のために秋になつて葉

は落ちて終ひ果樹だけが残る

様な場合は例へ落葉は免かれ

ても充分の發育をとげないか

ら肉質が落ち商品價値が失は

れるから薬剤、即ちボルドー

液を散布せねばならぬ、

此の場合のボルドー液は一般

のものを散布すれば葉を焼

く危険もなく安心して撒くこと

が出来る、一般に果樹に散布

するには三斗式、四斗式でし

かも石灰は等量とか二百匁ま

でのものを撒いたときの被害

にこりてゐる様だが前に述べ

る配合のものなら薬害をひき

起し易い硫酸銅の配合が極め

て稀薄であるから薬害は絶対

ない、

散布する時季は六月下旬か

も七月上旬であるが八月に這

入つても尚ほ病害發生の模様

あつた場合には同様のものを

撒布すればよい、また此の薬

剤に硫酸銅の粉末をボルドー

液一斗につき十五匁程度にし
て加用散布するとヘタ虫の被
害は免たれる、

植田水力電氣株式會社

社長 金成

通 石城郡植田町

電話五一八番

磐城建物株式會社

渡邊長作

石城郡湯本町

電話四〇番

土木建築請負業

石城郡錦村長

電話五丁目

石城郡平町旅館組合

山崎登

石城郡平町

電話四〇番

郡城石組行銀

平崎登 會婦看護會

番七〇三話電

良品廉賣に

斧商廈店

優る商略なし

石城郡學校長會

青木清太郎

夏井村

生石灰(五百匁)

水(七斗)硫酸銅(百二十匁)

此の場合のボルドー液は一般

のものを散布すれば葉を焼

く危険もなく安心して撒くこと

が出来る、一般に果樹に散布

するには三斗式、四斗式でし

かも石灰は等量とか二百匁ま

でのものを撒いたときの被害

にこりてゐる様だが前に述べ

る配合のものなら薬害をひき

起し易い硫酸銅の配合が極め

て稀薄であるから薬害は絶対

ない、

散布する時季は六月下旬か

も七月上旬であるが八月に這

入つても尚ほ病害發生の模様

あつた場合には同様のものを

撒布すればよい、また此の薬

剤に硫酸銅の粉末をボルドー

スベインG.H.N.元詰
ゴルフポートワイン

甘味葡萄酒 1.10
御婦人の方とお味い加へてす
し水を加へてす

(平2) 西村屋樂舗 (電3)

最新流行の「流線型」
お上品な日和下駄、皮製の草履
お品が豊富で
値段の安い

会津桐
自製門
平野樂舗通り(電話六七三)

西村屋樂舗

耳鼻咽喉科專門

内科、小兒科
外科、花粉症科
耳鼻咽喉科

鍼灸科
鍼灸師

高久病院

内科、小兒科
外科、花粉症科
耳鼻咽喉科